

D'écouter et m'écouter

Description

Ésaïe 52:13-53:3

Il y a une vieille chanson pour enfants qui commence par : « Personne ne m'aime, tout le monde me déteste, je pense que je vais aller manger des vers ! » Je ne sais pas pour vous, mais peu importe quel point je peux me sentir mal aimé, je pense que je vais passer les vers.

Si quelqu'un avait une raison de chanter un chant sur la consommation de vers, c'était Jésus. Ésaïe a prophétisé que le Fils de Dieu serait anti-aimé, indésirable, qu'il endurerait beaucoup de souffrances et de douleurs. Jésus-Christ ne méritait aucune des paroles méchantes, des mauvais traitements ou de l'angoisse qui sont venus à lui. Le Christ était sans péché et parfait. Il n'a jamais rien fait qui méritait une telle punition.

Cependant, Dieu avait un plan. Une fois dans un jardin, deux personnes ont fait un choix qui a eu des conséquences pour toute l'humanité. Il faudrait un agneau sans péché et sans tache pour combler le gouffre qui nous sépare de Dieu. Puisque Dieu désirait ardemment être en relation avec sa création, il a envoyé son seul et unique Fils dans ce monde pour porter notre péché et notre honte afin que vous et moi puissions jouir de la douce communion avec le Père, maintenant et pour toujours.

Auteur: Andrea Talley

date créée
2024/12/30